



@Hondamexico
@hondamotos_mx



Honda México
Honda Motos México



@Hondamexico
@honda_motos_mx

COMUNICADO DE PRENSA

Jett Lawrence se lleva el título AMA Pro MX 450 en su temporada como debutante

NUEVO BERLÍN, Nueva York, 14 de agosto de 2023 — Continuando con un año increíble para el Team Honda HRC, Jett Lawrence ha vuelto a marcar un 1-1 en la legendaria carrera de Unadilla MX a bordo de su CRF450RWE, una actuación que le ha valido a la victoria final y al Campeonato AMA Pro Motocross 450 2023, a falta de dos rondas para el final de la serie.

El australiano, que acaba de celebrar su vigésimo cumpleaños, ha sido dominante durante su temporada de debut en la categoría de 450, ganando todas las competencias hasta ahora.

El tema de la perfección también se aplica al equipo Honda HRC, que a principios de este año arrasó con los tres títulos de AMA Supercross, con Jett Lawrence llevándose la corona de 250SX de la Región Oeste, su hermano Hunter Lawrence ganando el trofeo de 250SX de la Región Este y Chase Sexton recogiendo los principales laureles de 450SX.

Sexton fue segundo en la clase 450 en Unadilla, y Hunter Lawrence (que actualmente lidera la persecución de 250 puntos de AMA Pro Motocross) obtuvo la victoria general de 250 a bordo de su CRF250R.

Todo esto se produce en una temporada en la que Honda conmemora el 50 aniversario de producción de su primera moto de motocross, la CR250M Elsinore, a bordo de la cual, Gary Jones consiguió el primer Campeonato AMA de Motocross 250 de Honda, en 1973.



Otros Red Riders que se llevaron el título en la clase (que desde entonces ha cambiado a máquinas de cuatro tiempos de 450 cc) incluyen a Donnie Hansen, David Bailey, Rick Johnson, Jeff Stanton, Jean-Michel Bayle, Jeremy McGrath y Ricky Carmichael. Aunque Honda obtuvo por última vez el título de 450 al aire libre en 2004, la marca está empatada con Kawasaki por el récord del campeonato de la clase, con 14 placas número uno a lo largo de los años.

Natural de Landsborough, en Queensland (Australia), Jett ha pilotado para el Team Honda HRC desde 2021, un año después de convertirse en profesional con la escuadra Factory Connection, apoyada por Honda. Ganó el Campeonato AMA Pro Motocross 250 en 2021 y 2022, así como el título 250SX East 2022 y la corona 250SX West 2023.

"Es una oportunidad irreal", dijo Jett Lawrence después de la carrera de hoy. "Como dijo Hunter cuando ganó su campeonato, ni siquiera soñé esto, porque nunca pensamos que fuera posible estar donde estamos hoy. Hacerlo así, estando invicto hasta ahora, es muy emocionante para mí, con todos los momentos difíciles por los que hemos pasado y el trabajo duro. Me mantuve firme y solo empujé, empujé, empujé. Tan pronto como crucé la línea de meta, las emociones surgieron. Tengo que enviar un gran agradecimiento a mi mecánico, Christien Ducharme; somos como una familia ahora. Mi manager Lucas [Mirtl] es increíble y también mi familia, todos los que han estado detrás de mí. HRC Honda se arriesgó al recibirnos después de 2020 y me alegro de poder devolverle el favor".

Jett Lawrence y el resto del Team Honda HRC terminarán la serie AMA Pro Motocross en los dos próximos fines de semana, tras lo cual se tomarán un fin de semana libre y luego harán campaña en el primer Campeonato AMA SuperMotocross.

###

Acerca de Honda Motocicletas de México

Honda de México cuenta con dos centros de producción ubicados en Celaya, Guanajuato, y El Salto, Jalisco. En este último se producen motocicletas y productos de poder. Honda ofrece una completa línea de motocicletas confiables y divertidas de manejar, con avanzadas tecnologías y comercializadas a través de una red de distribuidores a lo largo del país. La línea de motocicletas abarca desde Scooters urbanas hasta motos de alto desempeño como la CBR1000. Honda Motos actualmente cuenta con más de 190 distribuidores y tres Powerhouse, donde los modelos de alta cilindrada se encuentran a la venta. Visita nuestro sitio en: www.honda.mx/rp

Contacto para medios:

Communika
Alison Correa
acorrea@communika.com.mx